

Neue Auszubildende starten in der Friedhelm Loh Group

Ausbildung mit Zukunft: 66-fache Verstärkung für die FLG

66 Nachwuchskräfte haben im August und September ihre Ausbildung in der Friedhelm Loh Group begonnen. Neben der Begrüßung durch die Geschäftsführung und Ausbildungsleitung in der Rittal Zentrale in Herborn sorgten die Einführungstage mit Teambuilding und Werksbesichtigungen für einen gelungenen Einstieg in die Unternehmensgruppe. Voller Vorfreude starten die Azubis nun ihren beruflichen Weg entlang technologischer Innovationen.

Herborn, 27. September 2023 – Startschuss für das Kapitel „Zukunft“ hieß es im August und September für die 66 neuen Auszubildenden der Friedhelm Loh Group in 13 Ausbildungsberufen im kaufmännischen, gewerblich-technischen und IT-Bereich. Am Rittal Standort in Herborn haben die Ausbildungsleitung und Geschäftsführung die jungen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Unternehmen Rittal, Eplan, German Edge Cloud Stahlo, LKH und Loh Services jetzt offiziell begrüßt.

„Die Zukunft liegt in Ihrer Hand. Sie haben viele Fähigkeiten und frische Ideen. Nutzen Sie sie und die Zeit hier, um Dinge zu hinterfragen und uns damit voranzubringen. Helfen Sie uns, besser zu werden“, freute sich Ulrich Engenhardt, Chief Business Units Officer von Rittal, im Namen der gesamten Führungsebene über die Verstärkung. Denn genau diesen Tatendrang benötige die Unternehmensgruppe, um sich weiterzuentwickeln.

Unternehmenskommunikation

Dr. Carola Hilbrand
Tel.: 02772/505-2527
E-Mail: hilbrand.c@rittal.de

Hannah Weber
Tel.: 02772/505-2179
E-Mail: weber.h@rittal.de

Rittal GmbH & Co. KG
Auf dem Stützelberg
35745 Herborn
www.rittal.de

Presse-Information

Friedhelm Loh Group

Was die Nachwuchskräfte im Gegenzug erwarten dürfen? „Mit der Entscheidung für unsere Gruppe haben Sie auf eine Zukunftsindustrie gesetzt. Sie arbeiten dort, wo Mehrwert entsteht und hohe Dynamik herrscht. Hier können Sie etwas bewegen“, betonte der Geschäftsführer. „Wir sind aber auch ein Familienunternehmen, das langfristig denkt und die Menschen wertschätzt, fördert und fordert.“

So verspricht die Unternehmensgruppe, jüngst mit dem Gütesiegel „Best Place to Learn“ ausgezeichnet, ihren Nachwuchskräften eine optimale Vorbereitung auf ihre berufliche Zukunft. Spannende Innovationsprojekte, individuelle Entwicklungsmöglichkeiten, Auslandsaufenthalte von Schweden bis Kanada und starke Werte um Gemeinschaft, soziales Engagement und Nachhaltigkeit gehören zum Beispiel zur Ausbildungswelt dazu. „Heute startet eine aufregende neue Reise für Sie, auf der wir uns mit Offenheit und Ehrlichkeit begegnen und Sie sich zu jeder Zeit als wichtiger Teil einer Gruppe am richtigen Platz fühlen sollen“, begrüßte auch Tina Pfeiffer-Busch, Leiterin kaufmännische Ausbildung, die Einsteiger zusammen mit Tobias Sohn, Leiter gewerblich-technische Ausbildung.

Fachlich und persönlich wachsen

Nach der Begrüßung rundete ein mehrtägiges Einführungsprogramm den erfolgreichen Berufseinstieg ab – angefangen bei Grundlagen-Schulungen bis hin zum Netzwerken mit den neuen Weggefährten beim Grillfest und Teambuilding im Kletterpark. Denn es ginge nicht nur darum, junge Männer und Frauen auszubilden, sondern ihnen auch Perspektiven für morgen aufzuzeigen. „Die Geschwindigkeit, mit der Wissen und Fortschritt entstehen, nimmt stetig zu. Um mithalten zu können, ist über die berufliche Handlungs- und Fachkompetenz hinaus vor allem Ihre persönliche

Presse-Information

Friedhelm Loh Group

Kompetenz entscheidend“, ergänzte Ausbildungsleiter Matthias Hecker. „Gemeinsam bauen wir das Fundament dafür, doch Sie entscheiden, welche Wege Sie gehen.“

Genauso wichtig zum Ausbildungsstart: das Kennenlernen des neuen Arbeitgebers. So erhielten die Nachwuchskräfte im Global Distribution Center in Haiger einen Blick hinter die Kulissen globaler Logistik-Prozesse, bevor sie das benachbarte Ausbildungszentrum besichtigten, das als moderner Lernort eine zentrale Rolle in ihrem Arbeitsalltag einnehmen wird. Anhand von digital unterstützten Prozessen, zum Beispiel bei der Mensch-Maschine-Interaktion, lernen sie von Anfang, mit Herausforderungen der digitalisierten, automatisierten Arbeitswelt umzugehen – und ihre Chancen zu nutzen. Im direkt angeschlossenen Industrie 4.0-Werk von Rittal gewannen sie beim Rundgang einen Live-Eindruck, wie die Digitalisierung der Industrie konkret in der Praxis aussieht. Als einer ihrer zukünftigen Einsatzorte werden die Fachkräfte von morgen hier aktiv an technologischen Innovationen mitarbeiten – ein Ausbildungsplatz mit und für die Zukunft.

(4.251 Zeichen)



Bildmaterial

Bild (fri23214500): Herzlich willkommen im Team: 66
Nachwuchskräfte haben im August und September ihre Ausbildung in der Friedhelm Loh Group begonnen.

Abdruck honorarfrei. Bitte geben Sie als Quelle Friedhelm Loh Group an.

Presse-Information

Friedhelm Loh Group

Friedhelm Loh Group

Die weltweit tätige Friedhelm Loh Group (F.L.G.) erfindet, entwickelt und produziert maßgeschneiderte Produkte und Systemlösungen für Industrie, Wirtschaft und Handel. Die Unternehmen der Friedhelm Loh Group gehören zu den Topadressen in ihren jeweiligen Branchen – als Erfinder und kompetente Produzenten. Sie reichen vom weltweit führenden Systemanbieter für Schaltschränke, Stromverteilung, Klimatisierung und IT-Infrastruktur (Rittal) über Europas Nummer 1 bei Softwarelösungen für den Maschinen- und Anlagenbau sowie die Industrie (Eplan und Cideon) bis hin zur durchgängigen Fertigungskompetenz mit den modernen Materialien Stahl, Aluminium und Kunststoff (Stahlo und LKH). Das Start-up German Edge Cloud ist auf Edge- und Cloudsysteme für datensensitive Unternehmen spezialisiert und steht als Mitbegründer von GAIA-X für den Aufbau einer wettbewerbsfähigen, souveränen Dateninfrastruktur in Europa.

Das Familienunternehmen ist mit über 12 Produktionsstätten und über 95 internationalen Tochtergesellschaften weltweit präsent. Die inhabergeführte Friedhelm Loh Group beschäftigt über 12.000 Mitarbeiter und erzielte im Jahr 2022 einen Umsatz von 3 Milliarden Euro. 2023 wurde die Friedhelm Loh Group als „Best Place to Learn“ und „Arbeitgeber der Zukunft“ ausgezeichnet.

Weitere Informationen unter www.friedhelm-loh-group.com.